



MÉXICO

La ICC advierte riesgo para la independencia judicial por los recortes de López Obrador



La Cámara de Comercio Internacional (ICC, siglas en inglés) advirtió este martes en México de riesgos para la independencia del Poder Judicial por los recortes que propone el presidente del país, Andrés Manuel López Obrador, al sistema de Justicia.

La petición llega después de que la Cámara de Diputados aprobara la semana pasada la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del PJJF, con lo que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el Consejo de la Judicatura y el Tribunal Electoral devolverían al erario más de 15.000 millones de pesos (unos 832 millones de dólares).

[La ICC advierte riesgo para la independencia judicial por los recortes de López Obrador - San Diego Union-Tribune en Español \(sandiegouniontribune.com\)](https://www.sandiegouniontribune.com)